

von Rechtsanwalt **Felix Barth**

Datalog AG: Rechtsanwalt Felix Barth hält Vortrag über die rechtlichen Aspekte der E-Mail-Archivierung

Das Thema E-Mail-Archivierung wird für Unternehmen wegen der zunehmenden Bedeutung und Anzahl von E-Mails immer wichtiger. Im Rahmen eines Vortrags klärt Rechtsanwalt Felix Barth über die rechtlichen Anforderungen der Archivierungspflicht auf.

Die Zahl der täglich versendeten geschäftsrelevanten E-Mails wächst stetig und löst mehr und mehr andere Kommunikationsformen wie Brief oder Fax ab. So werden beispielsweise auch zunehmend Angebote, Verträge etc. per E-Mail elektronisch ausgetauscht. Dies führt zu einer ständig wachsenden Zunahme des geschäftlichen E-Mailverkehrs und gleichzeitig zur Notwendigkeit, sich mit der Aufbewahrungspflicht von Emails näher auseinanderzusetzen. Denn noch wird diese Thema von vielen Unternehmen eher stiefmütterlich behandelt. Führt man sich die weitreichenden Sanktionen bei Nichtbeachtung der gesetzlichen Archivierungspflicht vor Augen wird schnell klar, dass diese Thema von jedem Unternehmen offensiv angegangen werden sollte. Insofern besteht weiterhin hoher rechtlicher Beratungsbedarf hinsichtlich der Umsetzung der Archivierungsvorgaben.

RA Felix Barth wird am 31.03.2009 in München im Rahmen des Symantec Business Breakfast im Hause der Datalog AG wichtige aktuelle Rechtsaspekte zum Thema E-Mail-Archivierung erörtern.

Autor:

RA Felix Barth

Rechtsanwalt und Fachanwalt für gewerblichen Rechtsschutz / Partnermanagement